Danksagung Statt Karten!

Friedrich (Fritz) Hetzer

*28.04.1927 +15.05.2009

Es ist schwer, einen lieben Menschen zu verlieren, aber es tut gut, in den Stunden des Abschieds zu erfahren, wie viel Zuneigung meinem lieben Mann, Vater und Opa entgegengebracht wurde.

Herzlichen Dank

an alle Verwandten, Freunde, Bekannten und Nachbarn, die ihre Verbundenheit in Wort und Schrift, durch Kränze, Blumen und Geldzuwendungen für späteren Grabschmuck zum Ausdruck brachten sowie allen, die ihn zur letzten Ruhe begleitet haben.

Besonderen Dank

- Herrn Pfarrer Scholl für seine einfühlsamen Worte
- dem Männergesangverein Eintracht Oberhöfen für die musikalische Umrahmung, für den ehrenden Nachruf und die Kranzniederlegung
- der Blaskapelle Untersteinbach für ihre musikalische Begleitung
- der Volksbank Hohenlohe und dem Wanderverein Heuholz e.V. für die ehrenden Nachrufe
- Herrn Dr. Kleinknecht für die jahrelange Betreuung
- dem Senior Mobilen Pflegedienst für seine liebevolle, fachkompetente Versorgung
- den Ärzten und dem Pflegeteam des Öhringer Krankenhauses
- den Ärzten und Schwestern auf der Intensivstation der Klinik Löwenstein, besonders Herrn Dr. Enderes
- Frau Martina Feuchter von der Firma Dorn Bestattungen für die mitfühlende Begleitung

Hildegard Deitenbeck mit Angehörigen